

CULTE DOMINICAL DU 09 JUIN 2024

A LA MONTAGNE DE L'ETERNEL IL SERA POURVU

Genèse 22 : 1-14

Jillon TULELA

C'est à la montagne de l'Eternel qu'il sera pourvu !

Par la montagne, nous comprenons une forme de relief caractérisée par une élévation importante de terrain et une superficie étendue.

La montagne peut aussi se définir comme un endroit élevé où l'on peut facilement voir de loin. Celui qui est à la montagne voit les choses que les autres ne peuvent pas voir.

Du mot pourvu (pourvoir), nous comprenons suppléer à ce qui manque, fournir ce qu'il faut de plus ou de surplus.

L'Eternel connaît ce qui nous manque et, il pourvoira.

De notre thème, nous retenons trois vérités : Après ces choses..., la montagne de l'Eternel et il y a plus qu'un bélier à Golgotha.

1. Après ces choses...

Après ces choses..., lesquelles ?

Nous pouvons citer parmi ces choses, la naissance d'Isaac, mais cette naissance n'est pas la seule chose que vécut Abraham. Il s'agit aussi des toutes les expériences qu'Abraham vécut avec l'Eternel et qui ne sont pas mentionné dans la Bible.

Dieu appela Abraham à 75 ans de quitter son pays pour un pays qu'il lui indiquerait et lui fit des promesses. De toutes ces promesses, l'une fut principale, la naissance d'Isaac, 25 ans après l'annonce de la promesse.

Abraham obéit et marcha avec l'Eternel et de cette marche, il vécut plusieurs expériences avec Dieu, de surcroit, sa fidélité.

Appuyons-nous sur la fidélité de Dieu car il accomplit toujours ses promesses et rien ne l'empêchera de le faire.

Quand Dieu dit un mot, sachons que c'est déjà accompli car il n'est pas dans le temps ; il a le pouvoir de repousser même la mort pour accomplir sa promesse.

Pour Abraham, 25 ans ; Joseph, 13 ans ; Israël, 400 ans pour que la promesse s'accomplisse.

Abraham eut de l'expérience avec Dieu, il le connut et sut qu'avec Dieu, il faut de l'obéissance et Dieu le mit à l'épreuve. Dieu n'éprouve que ses enfants et ne met jamais à l'épreuve celui qui n'a rien reçu de lui.

Le but de l'épreuve, c'est de nous faire passer d'une dimension à une autre.

Nous avons tous reçu de Dieu et ce, dès notre conversion (le salut).

Le salut est meilleur de tout ce que nous pouvons attendre de physique, de matériel sur la terre.

Ainsi, toutes ces choses dont il s'agit ici sont ces événements, ces expériences qui aidèrent Abraham sur le chemin de l'épreuve.

Ceci nous encourage à nous appuyer sur ce que nous recevons de Dieu sur le chemin de l'épreuve.

Si Dieu ne nous a pas privés du pardon à la conversion, comment peut-il nous refuser les biens physiques ou matériels (temporaires).

Dieu éprouva Job et il devint sacrificateur de sa famille et de son environnement.

L'Eternel ne nous éprouve pas pour nous détruire, mais pour nous amener à influencer avec lui. Faisons lui confiance car il accomplit toujours ce qu'il dit.

2. La montagne de l'Eternel (Genèse 22 : 2)

Il ne sera pas pourvu à n'importe quel endroit, seulement à la montagne de l'Eternel. Dieu choisit un lieu pour ses enfants ; Abraham obéit en allant à la montagne comme il le fit au début de sa marche (il quitta son pays sur ordre de Dieu).

Dieu fixa l'endroit, l'une des montagnes à Morija et si Abraham partait pour un autre endroit que celui-là, son sacrifice aurait été inutile, malgré son obéissance et sa marche avec Dieu.

Le chemin vers la montagne n'est pas facile, l'on n'y monte pas avec chants d'allégresse mais avec pleurs, cœur saignant, en se posant mille et une questions.

Nous sommes appelés à continuer cette marche devant les difficultés, les non compris des faits.

Abraham marcha et continua sa marche car il avait la connaissance de Dieu et cela le maintint sur le chemin de l'épreuve.

Plus nous avançons sur ce chemin de l'épreuve, plus les choses s'éclaircissent pour nous et par conséquent, l'accomplissement des promesses se rapprochent.

Si Dieu nous convint d'un endroit, restons-y car c'est là qu'il pourvoira, qu'il nous visitera.

Quels sont les avantages pour celui qui se tient à la montagne ?

- Celui qui se tient à la montagne de l'Eternel voit plus loin, voit le danger de loin et avertit les autres, 2 Rois 6 :12
- Celui qui se tient à la montagne de l'Eternel brille, peut influencer et impacter les autres, cas de Moïse, Exode 34 : 29 - 30

- Celui qui se tient à la montagne de l'Éternel reçoit une autre dimension de Dieu et peut alors lui donner un nom nouveau, Genèse 22 : 13 -14. Abraham arriva à la montagne et donna un nom à sa situation.

La montagne de l'Éternel est un lieu d'intimité avec Dieu où Dieu se révèle à ses enfants. C'est un lieu de rencontre avec Dieu, ce lieu peut être une pièce de maison.

3. Il y a plus qu'un bélier à Golgotha (Hébreux 10 : 1-10)

Si à Morija, Isaac a été remplacé par le bélier ; à Golgotha, Jésus-Christ a accepté de prendre notre place une fois pour toutes.

Jésus-Christ a payé de sa vie afin que quiconque croit en lui recouvre la vie éternelle ; il est la solution et la meilleure provision du salut pour toute l'humanité.

3 jours de marche pour Abraham pour arriver à la montagne de Morija afin d'accéder à la provision de Dieu.

Qu'en est-il de nous ?

Seules l'obéissance et la foi nous font arriver à Golgotha. Ceci pour dire que c'est par l'obéissance et la foi à la parole de Dieu que nous accéderons au salut et aussi à toutes les autres provisions de Dieu.

La première des provisions qu'il nous faut, c'est Jésus-Christ, l'Agneau de Dieu qui nous donne accès à toutes les autres provisions.

Ainsi, n'abandonnons pas la marche avec Dieu et rassurons-nous de là où nous sommes.

Dieu ne nous a pas privés du salut et il ne nous privera pas non plus de toutes ces autres choses.